
 
 

 

Présent :Soraya Nouioua, Florence Gautier, Salima AIT MBarek, Evelyne Lanoir, Maryse 

Decock, Paulette Thorel, Geneviève Trocmé, Annie Debrenne, Martine Antognazza, Michel 

Mazic, Philippe Le Prévost, Redha Benaouicha, Elizabeth Choquet maire adjointe, Boubakar 

Mazari (ASTI) 

 

Excusés : Anne Laurent, Laurence Nouioua, Leïla Kochlef, Camelya Bétaïnia, Valérie 

Audebert. 

 

 

Il est présenté à l'ordre du jour les points suivants : 

 

Informations générales – CSC Petit Colombes  

- Retour de la commission de suivi – ville de Colombes, présenté par Martine  

- Retour sur la visite des 2 ministres et du maire dans le cadre de la labellisation « Cité 

éducative », présenté par Annie. 

- Point projet de labellisation « Cité éducative » déposé par la ville de Colombes et 

participation du CSC Petit Colombes, présenté par Redha   

 

Informations – Echanges – Débats  

- Rencontre partenariale « réseau accès aux droits » et Retour de la réunion des 

intervenants accès aux droits au CSC Petit Colombes et perspectives, présenté par 

Philippe et Florence.   
- Point sur les groupes de travail accueil communication et CLV, présenté par Annie, 

Soraya ou Maryse 

 

Questions diverses  
- Initiatives de solidarité - Confection repas / Actions de solidarité et jeunesse / Mesures 

sanitaires en vigueur / Tri sélectif au CSC / .... 

 

 

 

Informations générales – CSC Petit Colombes  

 

- Retour de la commission de suivi – ville de Colombes,  

 

Elle se tient normalement chaque année, elle a eu lieu le 09 02 2022, on se référera au 

document joint. La rencontre a été très constructive, et a donné lieu à une discussion franche 

et bienveillante. 

 

Deux questions pendantes ont été réglées : d’une part la convention de mise à disposition des 

locaux a été signée, toutes les précisions nécessaires demandées ayant été acceptées, en 

particulier le problème des fluides, qui sont pris en charge par la Ville, et nous bénéficions de 

plus d’une prestation ménage sur les espaces partagés, assurée par la Ville.  

 

 

 

CR – CA du mercredi 16 mars 2022 

 

 



D’autre part, le problème de la signalisation du CSC a été également réglé, nous avons 

maintenant un bandeau en façade indiquant on ne peut plus clairement l’identité du CSC Petit 

Colombes. Que tous ceux qui ont œuvré pour que ces deux points soient réglés soient 

remerciés ! 

 

Rappelons que pour cette commission, les éléments nécessaires pour permettre une bonne 

appréciation des actions menées, des besoins et des solutions proposées ont été transmis en 

amont facilitant ainsi la discussion.  

 

 

- Retour sur la visite des 2 ministres et du maire dans le cadre de la labellisation « Cité 

éducative »,  

 

Les deux ministres et monsieur le Maire ont donc visité le Centre Social, s’attardant sur les 

deux salles de cours et l’accueil des enfants ; le projet  a été expliqué aux apprenants, il doit 

déboucher sur une plus-value pour tous nos participants aux ASL. 

 

Trois personnes à qui il avait été proposé de s’exprimer devant les « officiels » ont pu leur 

parler, elles ont été ainsi mises à l’honneur, et la rencontre s’est très bien passée.  

 

 

- Point projet de labellisation « Cité éducative » déposé par la ville de Colombes et 

participation du CSC Petit Colombes,  

 

C’est la Ville qui est porteur du projet, le document joint explique la démarche. 

Le principe est de pouvoir réunir autour d’une table TOUS les acteurs en charge de 

l’éducation des jeunes de  0 à 25 ans, en ciblant TOUS les champs liés à l’éducation : étude, 

santé, citoyenneté, orientation, etc… La famille est au centre du dispositif. 

 

Il y aura la création d’un parcours éducatif qui devrait permettre de régler plus facilement les 

différents problèmes rencontrés par les familles. Le budget alloué (300000 € par an) doit 

permettre la mise en place d’actions nouvelles, qui ne pouvaient exister avant.  

 

C’est un projet expérimental, qui cible un seul quartier par ville volontaire ; Colombes a posé 

sa candidature, en ciblant notre quartier, candidature acceptée. IL y a un comité technique 

auquel participe le CSC. Le projet est acté pour les trois ans à venir, un plan d’action sera 

établi chaque année, c’est le service politique de la ville qui est chargé de coordonner 

l’ensemble, et un chef de projet doit être nommé bientôt. 

 

Le comité technique est chargé d’élaborer la communication en direction des familles.  

 

 

Informations – Echanges – Débats  

 

- Rencontre partenariale « réseau accès aux droits » et Retour de la réunion des 

intervenants accès aux droits au CSC Petit Colombes et perspectives,  

 

Il est joint au présent CR celui des deux réunions. 

 

Il était important pour le CSC qu’on puisse se réunir sur ces questions d’accès aux droits avec 

les acteurs institutionnels. Tous ont montré une réelle volonté de travailler en commun sur les 

problèmes (nombreux) rencontrés par les uns et les autres. 

 

 

 



Nous devons avoir une prochaine réunion le 25 mars pour aller plus loin dans les démarches, 

il est aussi prévu la création de fiches de liaisons entre les différents services concernés.  

 

En vue de la création d’un véritable « réseau », Redha enverra aux participants un projet qui 

préciserait ce que pourraient faire les uns et les autres. 

 

Concernant l’accès aux droits spécifique aux droits des étrangers, on rappellera qu’en cas de 

problème, il est possible (et même souhaitable!) de s’adresser au délégué du préfet en lui 

donnant les références des dossiers qui entraînent des pertes de droits. 

 

La Cimade a été à l’origine (voir la lettre jointe) d’une démarche d’interpellation des 

autorités. Il nous est proposé de faire partie des signataires de cette démarche. 

 

A ce jour, le courrier a été adressé aux autorités concernées. 

 

 

- Point sur les groupes de travail accueil communication et CLV, 

 

Pour le groupe accueil communication, vous avez le compte rendu de la dernière réunion en 

pièce jointe. Le CA souhaite qu’il travaille sur les outils de communication. La prochaine 

réunion aura lieu jeudi 24 mars. La page Facebook a maintenant environ 700 abonnés, et 

grâce au travail de Florence, le CSC est maintenant sur Instagram ! 

 

Pour le groupe CLV, on note que beaucoup d’évènements qui étaient prévus n’ont finalement 

pas pu avoir lieu, en cause, la Covid  et les consignes sanitaires changeantes, la 

programmation n’a pas pu se faire de manière satisfaisante, quand les activités prévues ont pu 

se faire, dans la mesure du possible, elles ont été annoncées suffisamment à l’avance pour 

permettre à nos publics d’y participer. 

 

Elizabeth Choquet demande si nous avons un partenariat avec l’Avant Seine. C’est le cas et 

notre choix a été d’en faire bénéficier les ASL. Il est demandé très justement que tous les 

groupes FLE Alpha soient prévenus de leur programmation pour pouvoir en bénéficier 

 

 

Questions diverses  

 

Initiatives de solidarité - Confection repas / Actions de solidarité et jeunesse / Mesures 

sanitaires en vigueur / Tri sélectif au CSC / .... 

 

Suite à nos rencontres avec BSE, une première opération s ‘est déroulée samedi 12 mars et 50 

repas chauds ont pu être préparés au CSC et portés à BSE pour leur distribution. 

Le bilan nous incite à nous engager d’avantage, l’idée serait de pouvoir faire ça 

régulièrement, (une fois par mois par exemple), en accord avec BSE et sans interférer avec 

leurs autres intervenants. Melissa est d’accord pour être partie prenante, ça permettrait 

d’élargir la participation hors du CA, et peut être même de faire participer les ados……. 

 

Après cette première participation, le budget s’avère correct, de 80 à 100€ par repas. Il reste à 

voir avec BSE pour élaborer un calendrier. 

 

On pourrait même envisager d’organiser des repas de solidarité au centre, cela fera l’objet de 

discussion au bureau. La prochaine action avec BSE pourrait se faire le 9 avril. 

 

 

 

 



Le tri sélectif au CSC : 

 

Il serait temps de s’y mettre !!! Prévoir de mettre le matériel nécessaire dans les différentes 

salles, et mettre en place un affichage explicatif avec codes couleur. 3 administratrices se 

donnent RV pour cette mise en place. 

 

Enfin, Elizabeth Choquet nous informe de la possibilité de mise à disposition des 

associations, à compter de la rentrée de septembre, des chalets sur les marchés 

Un calendrier sera établi en fonction des demandes des uns et des autres. Ce pourrait être une 

bonne façon de mieux faire connaître, en particulier aux nouveaux habitants, les activités du 

CSC. 

 

 

 

 

L'ordre du jour étant épuisé, la séance a été levée à 21h10. Il est dressé le présent procès-

verbal de la réunion, signé par la Présidente et le secrétaire. 

 

 

Annie DEBRENNE,     Philippe LE PREVOST, 

Présidente      Secrétaire 


